

le marquis, vous en direz tout ce qu'il vous plaira; mais il faut pourtant convenir que ce garçon là pinçait très joliment *de la harpe* (DE LAHARPE.)”

RIVAROL étant à Berlin, fut condamné à lire les satires de DESPAZE chez une grande princesse, qui s'était engouée pour l'*Aristarque bordelais*. On lui demanda ce qu'il pensait de cette production: C'est, répondit-il, du patois révolutionnaire traduit en français par un Gascon.”

L'acteur DUGAZON chanta un jour, dans une fête, des couplets de sa façon: ils furent très applaudis: on en demanda l'auteur.—Dugazon mit la main sur son cœur, en disant: “A boire à l'auteur.—Le cœur ne boit pas,” dit une personne de la compagnie. L'auteur reprit vivement: “Moi, j'ai le cœur sur les lèvres.”

Un hussard ayant trouvé une inscription en lettres de bronze sur un monument antique, les détacha l'une après l'autre, et les mit toutes ensemble dans un panier qu'il envoya à un antiquaire de ses amis, en le priant de lui mander ce que cela signifiait.

“Il y a trois choses,” disait madame GEOFFRIN, “que les femmes de Paris jettent par la fenêtre; leur tems, leur santé et leur argent.”

GARRICK était lié avec un avocat de Londres, nommé BARRELL, qui avait de l'esprit, mais peu de goût pour sa profession, et qui était par conséquent fort peu employé: il mourut. Un de ses amis disait à Garrick, qu'il laissait peu d'effets à sa succession: “C'est qu'il n'y a pas d'effets sans causes,” répondit Garrick.

Deux écoliers se prirent de dispute: le plus âgé appella son camarade Marat; l'autre fort en colère de ce surnom, ne sachant que répondre, était prêt d'en venir aux mains, lorsqu'un passant lui dit: “Appelle-le Robespierre, et vous serez quittes.” Cette riposte les empêcha de se battre.

## L'ARGUS.

### JOURNAL ELECTORIQUE.

TEL est le titre d'une feuille hebdomadaire qui s'imprime aux Trois-Rivières, depuis le 30 Août dernier. Le mot *électorique* du second titre, qui s'entend, sans qu'il soit consigné dans le Dictionnaire de l'Académie française, ni consacré par l'usage, indique assez que cette feuille n'est publiée qu'à l'occasion de l'élection d'un membre de l'Assemblée, pour le bourg des Trois-Rivières.